

# *Le président vénézuélien demande le soutien de l'UNASUR et de la CELAC pour affronter l'ingérence des États-Unis*

---



Caracas, 4 février (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a demandé le soutien de l'UNASUR- l'Union des Nations Sud-américaines- pour créer un mécanisme de dialogue avec les États-Unis, suite aux agressions et aux tentatives d'ingérence de la Maison Blanche.

Nicolás Maduro a annoncé l'arrivée à Caracas, ce mercredi, du président de l'UNASUR, Ernesto Samper, et il a expliqué que son pays va travailler avec cette organisation pour construire une diplomatie favorable à la paix et pour faire front aux attaques dont le Venezuela est la cible.

Le chef de l'État vénézuélien a ajouté qu'il a discuté avec le président de la Communauté des États Latino-américains et caribéens, Rafael Correa, qui l'a assuré du soutien de ce bloc régional au sujet de l'initiative commune avec l'UNASUR.

Nicolás Maduro a accusé l'ambassade de Washington à Caracas d'essayer de corrompre des militaires, des dirigeants politiques, des leaders d'opinion, des ministres et des haut fonctionnaires pour qu'ils prennent part aux tentatives de déstabilisation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45726-le-president-venezuelien-demande-le-soutien-de-lunasur-et-de-la-celac-pour-affronter-lingerence-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**